
 

 

 

 

 

キャリア（進路）学習を始めました。 
 ほの国未来セッションを通じて東三河地域で働く先輩からのメッセージや、愛知県立高等学校の生徒

が作成した学科紹介をＷｅｂで視聴しました。中学卒業後の進路について、少しずつ学習を進めていき

ます。動画を視聴した生徒は「今まで学科について何種類あるのか、どういう意味なのかも全く知らな

かったけど、今回みた紹介で学科について簡単に知ることができました。そして、どの学校も全部の行

事が楽しそうで、見ていて私も早く高校生になりたいと思いました。」「先輩方の話を聞いて地元の高校

を卒業して、地元で働いているのを聞くと、自分もできたら地元で働きたいなと思いました。自分の将

来の夢をかなえて、地元で働いたら楽しいだろうと思いました。」「実際にその高校に入学した先輩たち

の回答を見ることができて、これから高校を選択する際に参考になると思いました。学科紹介では時間

割や部活、行事など詳しく紹介されていてその高校についてたくさん知ることができました。」「いろい

ろな働く先輩方のお話を聞いて、将来への道のりや安心することなど、

参考になるところがたくさんあって、地元にどのような高校があるの

か知りました。自分のいきたい高校への興味関心がもっと高まりまし

た。」と感想を書き、高校生活に期待をしつつも、これからの自分の

学習や生活に目標をもって過ごしていきたいと気持ちを新たにして

いました。また、２６日には進路指導主事である片栁先生から中学校

卒業後の進路について話をしていただき、進路に向けて考えを深める

時間となりました。１年生の３学期を２年生の０学期として学習に取

り組んでいく必要があることがわかりましたね。自分の進路は自分の

力で実現していくものです。今までの生活を振り返り、改善するとこ

ろは変えていけるように行動に移していきましょう。３年生も私立入

試が終わり、公立入試を残すのみとなりました。２年後の自分の姿を

想像して、今からできることに本気で取り組めるとよいですね。 
 

給食のキャンペーンが行われています 

１月２２日（月）から給食に関する忘れ物をなくそうキャンペーンが始まっています。２学期までと

比べ大幅に、白衣忘れ、ランチョンマット忘れが減っています。意識することで忘れ物をなくすことが

できますね。また、４時間目終了チャイムから５分以内にランチョンマットを敷くためにはどうしたら

よいか、みんなで考えていきましょう。次は、１５分以内に「いただきます」完了です。クラスの団結

力が試されるキャンペーンです。給食当番以外の人が早く座って待つことができると配膳がスムーズに

進みますね。今、何をしなくてはいけないか、よく考えて行動しましょう。 

 

学年末テストが近づいています 

１年生の締めくくりとなる学年末テストが近づいています。今回も９教

科でテストが行われます。教科のワークは進んでいますか？また、マイペ

ースなどを活用した復習は進んでいますか？ 先輩からのメッセージに

あったように、１年生の時の復習が大切になってきます。習ったことがこ

たえられるように早めの準備をしておきましょう。 
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